

La Page de chez nous

MERCREDI 15 mars 1995 / L'ÉCHO 33

Une première à Val d'Or Huit aquarellistes en stage à St-Sauveur



Huit Valdorfiennes amoureuses de l'aquarelle ont participé à un stage International offert par Roland Palmaert, du 24 au 26 février dernier, à St-Sauveur. M. Palmaert est membre à vie de la Société canadienne de l'Aquarelle, de l'Institut européen de l'Aquarelle et de l'Association royale des artistes professionnels de Belgique. Il sera d'ailleurs à Val d'Or le 20 octobre prochain, pour y présenter une conférence et une démonstration sur l'aquarelle pour tous les amateurs de cette forme d'art. Sur la photo, on aperçoit la délégation valdorfiennne à St-Sauveur. Debout: Nicole Pelchat, Yolande Cormier, Lorraine Gravel, Marjelle St-Pierre, Guillen Richey, Dany Aubé et Diane Pilotte. Assis: Roland Palmaert et Marie-Andrée Brisebois.